

★ 行健中学校だより



全校集会～校長講話から～「清掃について!!」 校長 齋藤正徳

一日の終わりに毎日清掃の時間が設定されています。短い時間ですが、全員で担当区域をきれいにしています。今日1日使った校舎をきれいにして一日を終えようという大切な時間であると思います。

ほうきの持ち方やうごかし方、ぞうきんの使い方やもみ出し方など見ていると、不思議とその人の普段の仕事ぶりや生活ぶりがわかるように思います。そして、その人の思いの深さ、ひたむきさなど心のあり方が動作に表れてくるのではないかと思います。

毎日の生活が積み重なって、その人の一生の質を決定づけていくことになると思います。世の中で成果をあげている人とそうでない人の差は、よく気がつくか気配りができるかどうかにあるといわれます。清掃の時間も、その場の状況に応じて、どうすれば能率的にきれいにすることができるか、汚れているところはないかなどと考

えながら活動し、いろいろと気配りができるようになることが大切ではないかと思います。

以前、お客様や先生方が出入りする玄関を毎朝掃除する女子生徒がおりました。だれに頼まれたのではなく、自主的に掃除を行い美しい環境を整えていた姿はたいへん立派で、これこそがボランティアであると思いました。生徒一人一人が自分のためだけでなく、他の人たちのために力になってあげる、そんな姿が多く見られるような学校であってほしいし、そういった行動が社会を明るく元気にするものだと思います。



生徒会執行部・各専門委員長発表

美しい日本語コンテスト

第63期生徒会テーマ「輝け!～行健中が一つのTEAM～」

11月28日(月)の1校時目に全校集会が実施されました。生徒会役員から、今年度の生徒会テーマが発表され、エコキャップ活動を昨年度に引き続き実施することを提案しました。現在、約8000個のキャップが集まっていて、800個で一人分のポリオのワクチンと交換できるそうです。今年は3万個を目標として取り組みますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

生徒会役員の発表に続いて、生徒会専門委員長の発表がありました。各専門委員会の取り組み内容やお願いを全校生に伝えました。

また、保健委員の発表では、インフルエンザ感染に対する防護策をパワーポイントにより、分かりやすく説明しました。かぜやインフルエンザが流行してくる時期でもありますので、手洗い、うがいを奨励していきたいと思っております。

＜お願い＞

- 洗って持ってきてください。
- シールをはがして持ってきてください。
- ペットボトルのキャップのみです。

右下の写真は、生徒会集会後の椅子やストープの片付けを生徒達が自らすすんで行っている様子です。指示がなくともあっという間に片づいていく様子を見るのはとても気持ちいいです。

石田さんが、暗唱部門において、優秀賞を受賞しました。課題部門の湯口くん、吉村哲くん、村越くんも学校代表として、大変立派な発表でした。



【来週の行事予定】

- 5日(月) 月12345:B案
- OPTA広報委員会 18:00
- 6日(火) 火123456
- 食に関する授業研究 2校時 1の2
- 保護者評価提出メット
- 7日(水) 水1234 木6 総
- スクールカウンセラー
- 8日(木) 木123456
- 集金日
- OPTA 運営委員会 18:30 会議室
- 9日(金) 金1234月1:B案
- 10日(土)
- 年末年始交通安全～1月
- 県アサガブ 10/15 県南大会 須賀川文セ
- 県音楽アサガブ 10/15 福島市音楽堂
- 冬季男女バレーボール選手権大会(～11)
- 11日(日)
- 冬季男女バレーボール選手権大会

栄光の記録

【郡山市中学校生徒造形展】

- [版画 特選] 五十嵐くん、関戸さん、渡邊さん、石田さん、遠藤くん
- [デザイン 特選] 吉田くん、郡司さん、伊藤さん、伊藤さん、富樫さん、國分さん、畑さん、堀尾さん、岡田さん、石塚くん、榊原くん、藤田くん、星さん、村越くん、鈴木さん
- [彫刻 特選] 會田くん、津谷さん

【県生徒造形作品審査会】

- [版画 奨励賞] 関戸さん [デザイン 奨励賞] 郡司さん、國分さん、藤田くん、[彫刻 奨励賞] 會田くん、津谷さん

【美しい日本語コンテスト】 優秀賞 石田さん